



SAP y Edenred anuncian alianza para mejorar la gestión de gastos corporativos en todo LATAM

La combinación de Empresarial Edenred y SAP Concur permitirá pagar, controlar, comprobar y analizar las compras empresariales de forma eficaz, reduciendo los procesos administrativos.

CIUDAD DE MÉXICO, 17 de noviembre de 2022 - SAP y Edenred anuncian una alianza estratégica a nivel regional para ofrecer una solución integral que optimice la gestión y administración de gastos corporativos. Por diversidad, complejidad y riesgos de fraude, la administración de estos grandes gastos representa un desafío significativo para las empresas de Latinoamérica, en especial en épocas en que existen fuertes restricciones presupuestarias.

SAP Concur es una solución con más de 600 clientes en la región y está enfocada en apoyar a empresas de todos los tamaños y giro industrial en la administración de sus gastos de manera inteligente. ¿Cómo lo hace? Sencillo, captura todos los gastos efectuados por los empleados, administra los programas de viaje y procesa los pagos de facturas a proveedores, todo de manera automatizada e integrada, dando a las empresas mayor visibilidad, mejor control presupuestario y pronósticos precisos, al tiempo que asegura el cumplimiento de las políticas de gastos.

Por su parte, **Empresarial Edenred**, es una solución de gestión de pagos corporativos con más de 5 mil clientes en toda Latinoamérica, que puede configurarse en tiempo real según la necesidad de cada empresa para gestionar cada uno de los gastos (caja chica, viáticos, etc.).

El acuerdo entre estas dos empresas tiene como objetivo impulsar y complementar las fortalezas de ambas soluciones de la siguiente manera: con **Empresarial**, la solución de Edenred integrada a **SAP Concur**, las empresas disponen ahora de una opción enfocada a la administración de saldos y de pago en aquellos comercios habilitados desde la plataforma Empresarial. Todo esto en un proceso visible, simple y conectado.

Con esta alianza, los usuarios contarán con lo mejor de los dos mundos del manejo de gastos: por un lado, **SAP Concur** facilitará los requisitos fiscales en los principales países de América Latina y por el otro, **Empresarial Edenred** dará visibilidad de todas las transacciones y gastos que realicen los usuarios, todo en tiempo real, de forma precisa y confiable, garantizando una mejor experiencia al usuario y cumpliendo con las normativas y reglas.

"Para garantizar eficiencia y agilidad operativa es necesario poner en práctica capacidades que ofrezcan más control de costos, visibilidad de gastos, así como transparencia y cumplimiento", afirmó



Ángel Morfín, director de SAP Concur en México. "Para ello, es relevante que el equipo de finanzas e innovación trabaje en conjunto con una sola aplicación financiera integrada, inteligente y fácil de usar que establezca desde la Nube los controles y procesos de gasto. Sin duda, esta alianza con Edenred mejorará la experiencia de los colaboradores en tiempos del trabajo híbrido y apoyará al cumplimiento de las políticas y los requisitos normativos para el negocio", concluyó **Morfín**.

"Esta integración nos permite ofrecer una experiencia completa y fluida para la empresa y sus empleados. De ahora en adelante podrán usar Empresarial y ver sus transacciones directamente reflejadas en SAP Concur, sin necesidad de realizar ninguna actividad intermediaria", agregó **Santiago Gómez, director de la Unidad de Negocios de PAY Edenred para México.** "Los resultados nos dan optimismo para expandir nuestras actividades en todos los países de la zona donde estará disponible esta alianza", concluyó.

Acerca de Edenred

Edenred es la plataforma de pagos y servicios digitales que apoya diariamente a los jugadores del mundo laboral. Conecta, en 45 países, 52 millones de usuarios con más de 2 millones de comerciantes asociados a través de aproximadamente 950.000 clientes corporativos.

Edenred ofrece soluciones de pago para usos específicos dedicados a la alimentación (como vales de despensa y restaurante), motivación (como tarjetas regalo, plataformas de retención de empleados), movilidad (como soluciones multienergía, mantenimiento, peajes, estacionamiento y movilidad) y pagos empresariales (como tarjetas virtuales).

Fiel al propósito del Grupo, "Enrich connections. For Good", estas soluciones mejoran el bienestar y el poder adquisitivo de los usuarios. Mejoran el atractivo y la eficiencia de las empresas y vitalizan el empleo y la economía local. También promueven el acceso a alimentos más saludables, productos más amigables con el medio ambiente y una movilidad más fluida.

Los 10 000 empleados de Edenred se comprometen a diario a hacer del mundo del trabajo un mundo conectado más eficiente, más seguro y más responsable.

En 2021, gracias a sus activos tecnológicos globales, el Grupo gestionó un volumen de negocio cercano a los 30.000 millones de euros logrados principalmente a través de aplicaciones móviles, plataformas online y tarjetas.

Cotizada en Euronext París, Edenred forma parte de los índices CAC 40 ESG, CAC Next 20, CAC Large 60, Euronext 100, FTSE4Good y MSCI Europe.

Los logotipos y otras marcas comerciales mencionadas y presentadas en este comunicado de prensa son marcas registradas de Edenred S.A., sus filiales o terceros. No pueden utilizarse con fines comerciales sin el consentimiento previo por escrito de sus propietarios.

Acerca de SAP



La estrategia de SAP es ayudar a que cada negocio funcione como una empresa inteligente y sostenible. Como líder del mercado en software de aplicación empresarial, contribuimos a que las organizaciones de todos los tamaños y en todas las industrias puedan alcanzar su funcionamiento óptimo: los clientes de SAP generan el 87% del comercio electrónico global.

Nuestras tecnologías avanzadas de machine learning, Internet of Things (IoT) y analíticos ayudan a convertir los negocios de los clientes en empresas inteligentes. SAP contribuye a dar a las personas y a las organizaciones profundos conocimientos de negocio y promueve la colaboración que les permite mantenerse delante de la competencia. Simplificamos la tecnología para las empresas, de modo que puedan consumir nuestro software de la manera en que lo desean, sin interrupciones.

Nuestro conjunto de aplicaciones y servicios permite a clientes del sector público y privado de 25 industrias operar en forma rentable, adaptarse continuamente y marcar una diferencia. Con una red global de clientes, socios de negocios, empleados y líderes de ideas, SAP ayuda al mundo a funcionar mejor y a mejorar las vidas de las personas.

Para más información, visite www.sap.com, nuestra sala de prensa, <http://news.sap.com/latinamerica>, o en Twitter [@SAPNoticiasLAC](https://twitter.com/SAPNoticiasLAC)

CONTACTOS PRENSA EDENRED

Marketing Communications & PR Manager

Victoria Balboa

+52 (55) 3555 8287

victoria.balboa@edenred.com

Another Company PR Agency

Ernesto Pacheco

+52 (55) 5213 5035

ernesto.pacheco@another.co

CONTACTOS PRENSA SAP CONCUR

VP Corporate Affairs & CSR SAP Mexico · SAP

Raquel Macías

raquel.macias@sap.com

Porter Novelli PR Agency

Ivonne Romero

+52 (55) 3013 1435

ivonne.romero@porternovelli.mx